
B O P A  
B O L E T Í N  O F I C I A L  
PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 

 

© Parlamento de Andalucía -  ISSN:1133-0236 -  DL:SE. 659-1993 

Publicaciones Oficiales 

B
O

L
E

T
ÍN

 
O

F
IC

IA
L

 

29 de enero de 2010 VIII Legislatura Núm. 387 

 
 

SUMARIO   

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y 
DE LA ADMINISTRACIÓN 

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO 

CONTESTACIÓN DEL CONSEJO DE GOBIERNO 

− 8-09/PE-000414, Pregunta relativa a uso público del PET de la Fundación 
General de la Universidad de Málaga 5 

− 8-09/PE-002550, Pregunta relativa a accesos a La Antilla-Isla Antilla-La 
Redondela 5 

− 8-09/PE-003290, Pregunta relativa a aumento de plazas en el hospital de 
Riotinto, en la provincia de Huelva 6 

− 8-09/PE-003291, Pregunta relativa a aumento de plazas en el hospital Infan-
ta Elena, de Huelva 6 

− 8-09/PE-003292, Pregunta relativa a aumento de plazas en el hospital Juan 
Ramón Jiménez, de Huelva 6 

− 8-09/PE-003376, Pregunta relativa a construcción de un nuevo puente en 
Villa del Río (Córdoba) 7 

− 8-09/PE-003479, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de riñón 
en la provincia de Almería 7 

− 8-09/PE-003480, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de riñón 
en la provincia de Cádiz 8 

− 8-09/PE-003481, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de riñón 
en la provincia de Córdoba 8 
 



BOPA 387 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 29 de enero de 2010 

Pág. 2 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía 

− 8-09/PE-003482, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de riñón en la provincia de Granada 8 

− 8-09/PE-003483, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de riñón en la provincia de Huelva 8 

− 8-09/PE-003484, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de riñón en la provincia de Jaén 8 

− 8-09/PE-003485, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de riñón en la provincia de Málaga 9 

− 8-09/PE-003486, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de riñón en la provincia de Sevilla 9 

− 8-09/PE-003487, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de pulmón en la provincia de Almería 9 

− 8-09/PE-003488, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de pulmón en la provincia de Cádiz 9 

− 8-09/PE-003489, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de pulmón en la provincia de Córdoba 9 

− 8-09/PE-003490, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de pulmón en la provincia de Granada 10 

− 8-09/PE-003491, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de pulmón en la provincia de Huelva 10 

− 8-09/PE-003492, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de pulmón en la provincia de Jaén 10 

− 8-09/PE-003493, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de pulmón en la provincia de Málaga 10 

− 8-09/PE-003494, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante de pulmón en la provincia de Sevilla 10 

− 8-09/PE-003516, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante intestinal en la provincia de Almería 10 

− 8-09/PE-003517, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante intestinal en la provincia de Cádiz 11 

− 8-09/PE-003518, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante intestinal en la provincia de Córdoba 11 

− 8-09/PE-003519, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante intestinal en la provincia de Granada 11 

− 8-09/PE-003520, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante intestinal en la provincia de Huelva 11 

− 8-09/PE-003521, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante intestinal en la provincia de Jaén 12 

− 8-09/PE-003522, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante intestinal en la provincia de Málaga 12 

− 8-09/PE-003523, Pregunta relativa a lista de espera para trasplante intestinal en la provincia de Sevilla 12 

− 8-09/PE-003605, Pregunta relativa a subvenciones concedidas de la Consejería de Salud a los ayuntamientos de la 
provincia de Sevilla 12 

− 8-09/PE-003621, Pregunta relativa a construcción de nuevos centros de salud en Jerez de la Frontera, Cádiz 13 

− 8-09/PE-004008, Pregunta relativa a inversiones en el Área de Gestión Sanitaria Sur de Granada 13 

− 8-09/PE-004010, Pregunta relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud de Almuñécar 14 

− 8-09/PE-004011, Pregunta relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud de Jete 14 

− 8-09/PE-004012, Pregunta relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud de Lentejí 14 

− 8-09/PE-004013, Pregunta relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud de Otívar 15 

− 8-09/PE-004014, Pregunta relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud de Alhendín 15 

− 8-09/PE-004015, Pregunta relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud de Armilla 15 

− 8-09/PE-004016, Pregunta relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud de Otura 15 

− 8-09/PE-004017, Pregunta relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud de Dílar 15 

− 8-09/PE-004018, Pregunta relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud de Atarfe 15 

− 8-09/PE-004019, Pregunta relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud de Baza 16 

− 8-09/PE-004020, Pregunta relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud de Caniles 99.99916 

− 8-09/PE-004088, Pregunta relativa a CARE en Mairena del Alcor, Sevilla 16 

− 8-09/PE-004089, Pregunta relativa a inversiones 2009 en centros de salud y consultorios en la provincia de Sevilla 16 



29 de enero de 2010 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 387 

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 3 

− 8-09/PE-004093, Pregunta relativa a modernización de regadíos, en el 2009, en la provincia de Sevilla 17 

− 8-09/PE-004117, Pregunta relativa a expediente de reintegro al Ayuntamiento de Alcalá del Río, Sevilla, de la Conse-
jería de Agricultura y Pesca 18 

− 8-09/PE-004118, Pregunta relativa a expediente de reintegro al Ayuntamiento de La Algaba, Sevilla, de la Consejería 
de Agricultura y Pesca 18 

− 8-09/PE-004119, Pregunta relativa a expediente de reintegro al Ayuntamiento de Isla Mayor, Sevilla, de la Consejería 
de Agricultura y Pesca 19 

− 8-09/PE-004132, Pregunta relativa a ayudas para modernización de explotaciones agrarias en la provincia de 
Almería 2008 19 

− 8-09/PE-004133, Pregunta relativa a ayudas para modernización de explotaciones agrarias en la provincia de 
Cádiz 2008 21 

− 8-09/PE-004134, Pregunta relativa a ayudas para modernización de explotaciones agrarias en la provincia de 
Córdoba 2008 21 

− 8-09/PE-004135, Pregunta relativa a ayudas para modernización de explotaciones agrarias en la provincia de 
Granada 2008 22 

− 8-09/PE-004136, Pregunta relativa a ayudas para modernización de explotaciones agrarias en la provincia de 
Huelva 2008 22 

− 8-09/PE-004137, Pregunta relativa a ayudas para modernización de explotaciones agrarias en la provincia de 
Jaén 2008 22 

− 8-09/PE-004138, Pregunta relativa a ayudas para modernización de explotaciones agrarias en la provincia de 
Málaga 2008 22 

− 8-09/PE-004139, Pregunta relativa a ayudas para modernización de explotaciones agrarias en la provincia de 
Sevilla 2008 22 

− 8-09/PE-004140, Pregunta relativa a transformación del centro de especialidades "La Longuera", en Chiclana de la 
Frontera, Cádiz, en un CARE 22 

− 8-09/PE-004144, Pregunta relativa a subvenciones otorgadas al Centro Tecnológico del Turismo (TECNOTUR), situado 
en Chiclana de la Frontera, Cádiz 23 

− 8-09/PE-004145, Pregunta relativa a actividades de la Consejería de Turismo en el Centro Tecnológico del Turismo 
(TECNOTUR), situado en Chiclana de la Frontera, Cádiz 23 

− 8-09/PE-004161, Pregunta relativa a inversiones en el hospital Virgen de las Nieves, de Granada 24 

− 8-09/PE-004162, Pregunta relativa a inversiones en el hospital San Cecilio, de Granada 24 

− 8-09/PE-004163, Pregunta relativa a inversiones en el hospital de Granada 24 

− 8-09/PE-004164, Pregunta relativa a inversiones en el Distrito Nordeste Granada 24 

− 8-09/PE-004165, Pregunta relativa a inversiones en la Delegación Provincial de Salud en Granada 24 

− 8-09/PE-004166, Pregunta relativa a inversiones en el Centro de Transfusiones Sanguíneas de Granada 24 

− 8-09/PE-004167, Pregunta relativa a inversiones en el Distrito Metropolitano de Granada 25 

− 8-09/PE-004169, Pregunta relativa a lluvias en la provincia de Málaga 25 

− 8-09/PE-004188, Pregunta relativa a préstamos a titulares de explotaciones ganaderas en la provincia de Almería 25 

− 8-09/PE-004189, Pregunta relativa a préstamos a titulares de explotaciones ganaderas en la provincia de Cádiz 27 

− 8-09/PE-004190, Pregunta relativa a préstamos a titulares de explotaciones ganaderas en la provincia de Córdoba 27 

− 8-09/PE-004191, Pregunta relativa a préstamos a titulares de explotaciones ganaderas en la provincia de Granada 27 

− 8-09/PE-004192, Pregunta relativa a préstamos a titulares de explotaciones ganaderas en la provincia de Huelva 27 

− 8-09/PE-004193, Pregunta relativa a préstamos a titulares de explotaciones ganaderas en la provincia de Jaén 27 



BOPA 387 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 29 de enero de 2010 

Pág. 4 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía 

− 8-09/PE-004194, Pregunta relativa a préstamos a titulares de explotaciones ganaderas en la provincia de Málaga 27 

− 8-09/PE-004195, Pregunta relativa a préstamos a titulares de explotaciones ganaderas en la provincia de Sevilla 28 

− 8-09/PE-004214, Pregunta relativa a edificio de radiología del hospital de Jerez de la Frontera, Cádiz 28 

− 8-09/PE-004218, Pregunta relativa a actuaciones del Gobierno en obras hidráulicas y ayudas a los municipios de Ibros 
y Canena (Jaén), y a las familias afectadas por las inundaciones del pasado 15 de septiembre 28 

− 8-09/PE-004231, Pregunta relativa a convenio de colaboración Gobierno de la Ciudad Autónoma de Ceuta-Consejería 
de Gobernación 29 

− 8-09/PE-004274, Pregunta relativa a construcción de un centro cultural en El Torno, Jerez-Cádiz 29 

− 8-09/PE-004318, Pregunta relativa al circuito de espacios escénicos andaluces 30 

− 8-09/PE-004321, Pregunta relativa a la Unidad de Policía de la Comunidad Autónoma 31 

− 8-09/PE-004483, Pregunta relativa a nuevos espacios escénicos, Almería 31 

− 8-09/PE-004484, Pregunta relativa a nuevos espacios escénicos, Cádiz 31 

− 8-09/PE-004485, Pregunta relativa a nuevos espacios escénicos, Córdoba 31 

− 8-09/PE-004486, Pregunta relativa a nuevos espacios escénicos, Granada 32 

− 8-09/PE-004487, Pregunta relativa a nuevos espacios escénicos, Huelva 32 

− 8-09/PE-004488, Pregunta relativa a nuevos espacios escénicos, Jaén 32 

− 8-09/PE-004489, Pregunta relativa a nuevos espacios escénicos, Málaga 32 

− 8-09/PE-004490, Pregunta relativa a nuevos espacios escénicos, Sevilla 33 

− 8-09/PE-004543, Pregunta relativa a inversiones en el municipio almeriense de Abla durante el período 2004-2008 33 

− 8-09/PE-004544, Pregunta relativa a inversiones en el municipio almeriense de Abla durante el año 2009 33 

RELACIÓN CON ÓRGANOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS 

CONSEJOS GENERALES DE ASAMBLEAS DE CAJAS DE AHORROS 

− 8-09/CGAC-000005, Renuncia de Dña. Catalina Cardón Galera a su condición de Consejera General de la Asamblea 
General de la Caja General de Ahorros de Granada 34 

− 8-09/CGAC-000005, Propuesta de designación de Dña. María Josefa Navarro Alfanbra como Consejera General de la 
Asamblea General de la Caja General de Ahorros de Granada, presentada por el G.P. Popular de Andalucía 34 



29 de enero de 2010 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 387 

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 5 

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN 

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA 

Contestación para respuesta escrita por el Con-
sejo de Gobierno 

8-09/PE-000414, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a uso público del PET de la Fundación 
General de la Universidad de Málaga 

 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Ro-
mán, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 180, de 19 de fe-
brero de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

La Consejería de Salud ha hecho una apuesta clara 
por la incorporación de la alta tecnología médica al Sis-
tema Sanitario Público Andaluz. Así, se ha realizado una 
importante inversión en la adquisición de equipos tecno-
lógicos y de tratamiento, la cual ha permitido un impor-
tante desarrollo tecnológico en la Comunidad Autónoma. 

En este sentido, Andalucía fue pionera en incorpo-
rar la Tomografía por Emisión de Positrones (PET) en 
su sistema sanitario. Esta técnica es de las más avan-
zadas para la detección del cáncer, pero también es 
de gran utilidad en el diagnóstico e investigación de 
enfermedades de tipo cardiovascular, demencias y 
afectaciones del sistema nervioso, entre otras. 

La utilización de la Tomografía por Emisión de Positro-
nes (PET) requiere garantizar la máxima efectividad y 
eficiencia en su uso, así como la máxima equidad en el 
acceso de la población. Para ello, el Servicio Andaluz de 
Salud mediante la Resolución 18/2001 de 9 de abril, auto-
riza y ordena territorialmente la realización de la Tomogra-
fía por Emisión de Positrones en la red sanitaria pública 
para las indicaciones clínicas que recoge en su anexo 1. 

Además, contempla que se revisarán periódicamente 
las indicaciones autorizadas para su adaptación a las 
necesidades que puedan evidenciarse. El 8 de noviem-
bre de 2004 mediante Resolución 925/04, anexo II, el 
Servicio Andaluz de Salud, amplía las indicaciones esta-
blecidas para el uso de esta técnica, y actualiza la orde-
nación territorial, adecuándola al mapa hospitalario 

Progresivamente, y con el objetivo de garantizar la 
mejor prestación sanitaria en el campo de la más 
avanzada tecnología, la Consejería de Salud ha ido 
dotando a los centros públicos de nuevos equipos. 
Así, el Sistema Sanitario Público Andaluz dispone en 
la actualidad, de tres equipos (2 PET-TAC y 1 PET) 
que permiten garantizar el acceso a toda la población 
andaluza a este método diagnóstico. 

No obstante, la Consejería de Salud con la finalidad 
de aumentar la accesibilidad a los ciudadanos a esta 
innovadora técnica diagnóstica, inició contactos con la 
Universidad de Málaga, con objeto de estudiar la viabi-
lidad para un posible convenio de colaboración referen-
te a la utilización conjunta de las instalaciones del Cen-
tro de Investigaciones Médico-Sanitarias (CIMES) de la 
Universidad de Málaga, para el desarrollo de activida-
des docentes, investigadoras y asistenciales. 

Dicho Convenio se firmó el día 6 de mayo de 2009 
y supone una mejora muy significativa para la presta-
ción de esta técnica diagnóstica en la provincia de 
Málaga. Desde entonces se han realizado 531 tomo-
grafías derivadas de los hospitales Virgen de la Victo-
ria y General de Málaga de Tomografía por Emisión 
de Positrones (PET), ubicado en el Centro de Investi-
gación Médico-Sanitarias de la Universidad. 

Este convenio va a favorecer la derivación de pacien-
tes de los hospitales Virgen de la Victoria y General de 
Málaga al CIMES para la realización de pruebas dia-
gnósticas en cáncer colorrectal, nódulo solitario, cáncer 
de pulmón, linfomas, melanomas, cáncer de cabeza-
cuello y tumores del sistema central, entre otros. 

Esto va a significar un total de más de 1.000 pa-
cientes de la provincia de Málaga que podrán benefi-
ciarse de este servicio. Así, se minimizarán los des-
plazamientos a otras provincias andaluzas. 

En concreto, en el Hospital Virgen de Las Nieves de 
todos los casos de aplicación de la técnica PET reali-
zada en los años 2006, 2007 y 2008, los porcentajes 
correspondientes a pacientes derivados de Málaga 
fueron 24,51%, 23,45% y 29,43%, respectivamente. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Salud, 

María Jesús Montero Cuadrado. 
 

8-09/PE-002550, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a accesos a La Antilla-Isla Antilla-La Re-
dondela 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López Gaba-
rro, del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 263, de 23 de junio 
de 2009 
Contestada por la Consejera de Obras Públicas y Transportes 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Según informa la Dirección General de Infraestructuras 
Viarias de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, 
actualmente se están ejecutando las obras del “Nuevo 
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acceso a La Antilla desde la carretera A-431”, actuación 
que se enmarca en el Plan MAS CERCA 2004-2013 (Plan 
para la Mejora de la Accesibilidad, la Seguridad vial y la 
Conservación En la Red de Carreteras de Andalucía). 

El proyecto consiste en una carretera de nuevo tra-
zado de un total de 9.963 metros de longitud: un pri-
mer tronco común de autovía de 1.789 metros de 
longitud y dos ramales de carretera convencional, uno 
al oeste que da acceso a La Redondela e Isla Cristina, 
de 4.618 metros de longitud, y otro al este, de acceso 
a La Antilla e Isla Antilla, de 3.614 metros de longitud. 

El pasado mes de julio la Consejería de Obras Pú-
blicas y Transportes puso en servicio más de cinco 
kilómetros correspondientes al tronco común y al ramal 
este del proyecto, que sigue provisionalmente abierto. 
Queda obra pendiente de ejecutar como la remodela-
ción de la glorieta de conexión del ramal este con la 
carretera A-5056, las intersecciones en la Antilla y la 
remodelación de la estructura sobre el canal de la Vera. 

Por su parte se encuentra en avanzado estado de 
ejecución la parte del ramal oeste perteneciente al 
término municipal de Lepe, dado que en el término 
municipal de Isla Cristina no ha sido posible acometer 
las obras por no disponer de los terrenos. 

Adicionalmente están finalizados los trabajos de re-
fuerzo de firme en las carreteras A-5054 Isla Antilla- Isla 
Cristina y A-5055 desde el Terrón hasta Isla Antilla. 

Sevilla, 18 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Obras Públicas y Transportes 

Rosa Aguilar Rivero. 
 

8-09/PE-003290, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a aumento de plazas en el hospital de 
Riotinto, en la provincia de Huelva 

 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 303, de 23 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

En relación a los datos solicitados de incrementos 
de plaza de especialidades médicas en los hospitales 
que se citan y desde el 1 de enero de 2004 hasta la 
fecha, puedo comunicarle lo siguiente: 

Hospital de Riotinto: 
• 1 facultativo de área de dermatología 
• 1 facultativo de área de farmacia hospitalaria 
• 3 facultativos de área de medicina intensiva 
• 1 facultativo de área de medicina interna 
• 1 facultativo de área de radiodiagnóstico 

Hospital Infanta Elena: 
• 1 plaza de Cardiología 

• 1 plaza de Servicios de Cuidados Críticos y Ur-
gencias 
• 1 facultativo de área de psiquiatría 
• 1 facultativo de área de medicina interna 
• 1 facultativo de área de neurología 
• 9 médicos de familia en Servicios de Cuidados 
Críticos y Urgencias 

Hospital Juan Ramón Jiménez: 
• 2 facultativos de área de anestesia y reanimación 
quirúrgica 
• 2 facultativos de área de cirugía general y aparato 
digestivo 
• 1 facultativo de área de endocrinología y nutrición 
• 1 facultativo de área de medicina intensiva 
• 2 facultativos de área de medicina interna 
• 1 facultativo de área de nefrología 
• 1 facultativo de área de neurología 
• 1 facultativo de área de radiofarmacia 
• 1 facultativo de área de urología. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Salud, 

María Jesús Montero Cuadrado. 
 

8-09/PE-003291, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a aumento de plazas en el hospital Infan-
ta Elena, de Huelva 

 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Do-
mínguez, del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 303, de 23 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003290 

 

8-09/PE-003292, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a aumento de plazas en el hospital Juan 
Ramón Jiménez, de Huelva 

 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 303, de 23 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003290 
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8-09/PE-003376, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a construcción de un nuevo puente en 
Villa del Río (Córdoba) 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuen-
tes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 303, de 23 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Obras Públicas y Transportes 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Según informa la Dirección General de Infraestructuras 
Viarias de la Consejería de Obras Públicas y Transpor-
tes, el puente al que hace referencia la iniciativa es el 
puente sobre el río Guadalquivir existente en la carretera 
A-3101 de la A-420 a Villa del Río, en el punto kilométri-
co 9,5. 

En septiembre de 2008 se realizó un inventario e 
inspección del citado puente, con objeto de evaluar 
su estado de conservación, que concluyó que no 
peligraba la estabilidad, recomendándose la adop-
ción de medidas puntuales que no afectaban, de 
forma directa, al refuerzo de la estructura metálica 
del puente. 

La Delegación Provincial ha incluido en el Plan de 
Conservación para 2009 el proyecto “Rehabilitación 
del Puente sobre el Río Guadalquivir, en la A-3101, de 
la A-420 a Villa del Río, P.K. 9+575”, que actualmente 
se encuentra en fase de redacción muy avanzada, 
habiéndose adoptado los siguientes criterios para su 
rehabilitación: 

– Mantenimiento de las pilas existentes, sin efectuar 
ampliación de los fustes, ni de las cimentaciones de 
las mismas. 
– Aprovechamiento, en lo posible, de la estructura 
metálica existente. 
– Ampliación de los viaductos de aproximación, 
mediante el empleo de losas voladas, apoyadas en 
el relleno de las fábricas existentes. 

La opción de rehabilitar y reforzar el puente existen-
te, se basa, fundamentalmente, en criterios respetuo-
sos con su antigüedad y presencia en el paisaje de la 
zona, dado que su tipología estructural se mantiene 
íntegramente. 

El presupuesto se conocerá una vez que finalice la 
redacción del proyecto. 

Sevilla, 18 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Obras Públicas y Transportes, 

Rosa Aguilar Rivero. 

 

8-09/PE-003479, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de riñón 
en la provincia de Almería 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y 
Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular de 
Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

La información solicitada en la presente iniciativa 
parlamentaria es la siguiente: 

Pacientes en lista de espera en cada una de las 
provincias: 

Provincias Adultos Infantiles 
Almería 60 0 

Cádiz 67 0 

Córdoba 47 0 

Granada 89 0 

Huelva 38 0 

Jaén 76 1 

Málaga 89 0 

Sevilla 135 1 

Tiempo medio de demora en meses referido a los 
pacientes trasplantados en el año 2008, último año 
con datos registrados de forma completa. 

Almería 28,2 

Cádiz 24,7 

Córdoba 18,4 

Granada 27,5 

Huelva 18,9 

Jaén 36,5 

Málaga 19.5 

Sevilla 22,3 

Un dato importante a tener en cuenta, es que en 
nuestra Comunidad hemos pasado de tener en 1.990, 
un total de 778 pacientes con trasplante renal funcio-
nante, lo que equivalía a una tasa de 109,6 trasplan-
tes por millón de población, a tener al finalizar el año 
2008 una tasa de 456,2 trasplantes por millón de 
población, lo que representa un número total de 3.724 
pacientes con trasplante renal funcionante. 

Por otra parte, y para alcanzar el mayor grado de 
equidad en la respuesta a la demanda de trasplante 
de riñón, que como saben sus Señorías es muy supe-
rior al resto de trasplantes de órganos sólidos por ser 
la enfermedad renal crónica una patología más fre-
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cuente, se han establecido cinco sectores en el con-
junto de nuestra Comunidad y cada sector tiene un 
centro de referencia y se intenta que el número de 
donantes de cada uno de los sectores sea proporcio-
nal al número de población asistida, de tal forma que 
haya aproximadamente una disponibilidad similar de 
riñones para un número similar de pacientes en lista 
de espera. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Salud, 

María Jesús Montero Cuadrado. 
 

8-09/PE-003480, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de riñón 
en la provincia de Cádiz 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, del 
G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003479 

 

8-09/PE-003481, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de riñón 
en la provincia de Córdoba 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular 
de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003479 

 

8-09/PE-003482, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de riñón 
en la provincia de Granada 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003479 

 

8-09/PE-003483, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de riñón 
en la provincia de Huelva 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del 
G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003479 

 

8-09/PE-003484, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de riñón 
en la provincia de Jaén 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003479 
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8-09/PE-003485, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de riñón 
en la provincia de Málaga 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular 
de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003479 

 

8-09/PE-003486, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de riñón 
en la provincia de Sevilla 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popu-
lar de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003479 

 

8-09/PE-003487, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de pul-
món en la provincia de Almería 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popu-
lar de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Los datos solicitados son los siguientes: 

Provincias Adultos Infantiles 

Almería 3 0 

Cádiz 2 0 

Córdoba 1 0 

Granada 1 1 

Provincias Adultos Infantiles 

Huelva  0 

Jaén 2 0 

Málaga 9 1 

Sevilla 9 1 

En conjunto, en nuestra Comunidad, se encuentran 
en estos momentos en lista de espera para trasplante 
de pulmón 30 pacientes, de los cuáles 27 son adultos 
y 3 infantiles. Asimismo, existe un paciente infantil de 
Badajoz y otro adulto de Melilla que serán interveni-
dos en nuestra Comunidad. El mayor número de pa-
cientes en lista de espera en las provincias de Málaga 
y Sevilla, obedece obviamente al mayor número de 
población de estas provincias y no a otras circunstan-
cias, y por tanto a una mayor demanda proporcional. 

En cuanto al tiempo medio de espera, se sitúa en 
torno a los siete meses. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Salud, 

María Jesús Montero Cuadrado. 
 

8-09/PE-003488, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de pul-
món en la provincia de Cádiz 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, del 
G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003487 

 

8-09/PE-003489, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de pul-
món en la provincia de Córdoba 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular 
de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003487 
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8-09/PE-003490, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de pul-
món en la provincia de Granada 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003487 

 

8-09/PE-003491, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de pul-
món en la provincia de Huelva 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del 
G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003487 

 

8-09/PE-003492, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de pul-
món en la provincia de Jaén 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003487 

 

8-09/PE-003493, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de pul-
món en la provincia de Málaga 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular 
de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003487 

 

8-09/PE-003494, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante de pul-
món en la provincia de Sevilla 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popu-
lar de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003487 

 

8-09/PE-003516, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante intesti-
nal en la provincia de Almería 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popu-
lar de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

El trasplante intestinal es la modalidad de tras-
plante menos frecuente. La actividad es tan reduci-
da que, actualmente, no se ha considerado necesa-
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rio crear este programa de trasplante en alguno de 
los hospitales andaluces. La experiencia es un 
factor fundamental para conseguir unos resultados 
de calidad adecuados en cualquier técnica quirúrgi-
ca de una alta complejidad, y el trasplante de intes-
tino lo es. Es preferible que haya un solo hospital 
en España que haga 6 trasplantes de intestino al 
año, a que existan 6 hospitales que hagan un solo 
trasplante anual. 

En los últimos 10 años, según los datos de la 
Organización Nacional de Trasplantes (ONT), se 
han realizado en España 64 trasplantes intestina-
les, una media de 6,4 trasplantes/año. La mayoría 
de estos tipos de trasplantes son infantiles y, habi-
tualmente, son trasplantes multiviscerales; es decir, 
se hace el trasplante de intestino a la vez que el 
trasplante de otros órganos (hígado, páncreas y 
estómago). 

Estos trasplantes se realizan fundamentalmente, 
en dos hospitales: Hospital Infantil “La Paz” de Ma-
drid (49 trasplantes infantiles) y Hospital “Doce de 
octubre” de Madrid (12 trasplantes adultos). En am-
bos casos realizados en el transcurso de los últimos 
10 años. 

Actualmente, en la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía el número de pacientes en espera de recibir un 
trasplante de intestino asciende a 2 personas (uno de 
adulto y otro infantil). 

Finalmente, en cuanto al cálculo del tiempo medio 
de espera se sitúa en la actualidad en torno a los 
cinco-siete meses. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Salud, 

María Jesús Montero Cuadrado. 
 

8-09/PE-003517, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante intesti-
nal en la provincia de Cádiz 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, del 
G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003516 

 

8-09/PE-003518, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante intesti-
nal en la provincia de Córdoba 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular 
de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003516 

 

8-09/PE-003519, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante intesti-
nal en la provincia de Granada 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003516 

 

8-09/PE-003520, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante intesti-
nal en la provincia de Huelva 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del 
G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 3 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003516 
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8-09/PE-003521, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante intesti-
nal en la provincia de Jaén 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003516 

 

8-09/PE-003522, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante intesti-
nal en la provincia de Málaga 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular 
de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003516 

 

8-09/PE-003523, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lista de espera para trasplante intesti-
nal en la provincia de Sevilla 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pé-
rez y Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popu-
lar de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-003516 

 

8-09/PE-003605, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a subvenciones concedidas de la Con-
sejería de Salud a los ayuntamientos de la pro-
vincia de Sevilla 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calde-
rón Pérez y D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, del G.P. Popu-
lar de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 308, de 30 de sep-
tiembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

Las subvenciones concedidas por la Consejería de 
Salud a los Ayuntamientos de la provincia de Sevilla, 
en los ejercicios 2007 y 2008, son las siguientes: 

Año 2007: 

Prevención accidentes de tráfico 

• Ayuntamiento de Benacazón: 6.000€. 
• Ayuntamiento de Casariche: 4.000€. 
• Ayuntamiento de Castilleja de la Cuesta: 4.000€. 
• Ayuntamiento de Coripe: 4.000€. 
• Ayuntamiento de Écija: 3.900€. 
• Ayuntamiento de Los Molares: 2.340€. 
• Ayuntamiento de Montellano: 1.480€. 
• Ayuntamiento de Pruna: 4.055€. 
• Ayuntamiento de La Rinconada: 6.000€. 
• Ayuntamiento de San Juan de Aznalfarache: 

5.000€. 
• Ayuntamiento de El Cuervo: 4.500€. 

Prevención tabaquismo 

• Ayuntamiento de Benacazón: 6.000€. 
• Ayuntamiento de Casariche: 6.050€. 
• Ayuntamiento de Guadalcanal: 12.000€. 
• Ayuntamiento de Marchena: 2.052€. Ayun-

tamiento de Osuna: 12.000€. 
• Ayuntamiento de Pruna: 6.255€. 
• Ayuntamiento de La Puebla de Cazalla: 

12.000€. 

Promoción de la Salud 

• Ayuntamiento de Montellano: 3.000€. 

Año 2008: 

Prevención accidentes de tráfico 

• Ayuntamiento de Aznalcázar: 1.800€. 
• Ayuntamiento de Benacazón: 3.000€. 
• Ayuntamiento de Casariche: 4.000€. 
• Ayuntamiento de Castilleja del Campo: 1.800€. 
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• Ayuntamiento de Cañada del Rosal: 2.531,26€. 
• Ayuntamiento de Coripe: 4.000€. 
• Ayuntamiento de El Cuervo: 6.750€, pendiente 

de pago el 25%, a espera del trámite de justifi-
cación del Ayuntamiento. 

• Ayuntamiento de Huévar del Aljarafe: 1.500€. 
• Ayuntamiento de La Rinconada: 5.130€. 
• Ayuntamiento de Los Palacios y Villafranca: 

4.500€. 
• Ayuntamiento de Montellano: 1.720€. 
• Ayuntamiento de Pilas: 1.650€. 
• Ayuntamiento de San Juan de Aznalfarache: 

4.650€, pendiente de pago el 100% a espera 
del trámite de justificación del Ayuntamiento. 

• Ayuntamiento de Écija: 3.360€. 

Prevención tabaquismo 

• Ayuntamiento de Algámitas: 2.200€. 
• Ayuntamiento de Benacazón: 3.000€. 
• Ayuntamiento de Casariche: 4.537,50€. 
• Ayuntamiento de La Puebla de Cazallla: 

4.500€. 
• Ayuntamiento de La Rinconada: 2.650€. 
• Ayuntamiento de Los Palacios y Villafranca: 

4.500€. 
• Ayuntamiento de Marchena: 4.500€. 
• Ayuntamiento de Osuna: 3.600€. 
• Ayuntamiento de Pruna: 2.000€. 
• Ayuntamiento de Villanueva San Juan: 2.400€. 
• Ayuntamiento de Lantejuela: 3.350€. 

Hábitos saludables 

• Ayuntamiento de Benacazón: 3.000€. 
• Ayuntamiento de Casariche: 2.625€. 
• Ayuntamiento de La Puebla de Cazalla: 3.600€. 
• Ayuntamiento de La Puebla del Río: 3.600€. 
• Ayuntamiento de Los Palacios y Villafranca: 

3.600€. 
• Ayuntamiento de Olivares: 3.600€. 
• Ayuntamiento de Villamanrique de la Condesa: 

1.050€. 
• Ayuntamiento de Sevilla: 3.600€. 
• Ayuntamiento de Carmona: 2.200€. 
• Ayuntamiento de Las Cabezas de San Juan: 

3.600€. 

En la actualidad, las subvenciones, que se conce-
derán en el ejercicio 2009, se encuentran en periodo 
de tramitación y sujetas a fiscalización previa a su 
Resolución. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Salud, 

María Jesús Montero Cuadrado. 

 

8-09/PE-003621, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a construcción de nuevos centros de sa-
lud en Jerez de la Frontera (Cádiz) 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José García-
Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 312, de 6 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 23 de noviembre de 2009 

En relación con la construcción de nuevos centros 
de salud, en Jerez, puedo informarle que las previsio-
nes por parte de la Consejería de Salud son las si-
guientes: 

• Centro de Salud Jerez Este-La Milagrosa. En fase 
de redacción de proyecto. 

• Centro de Salud Jerez Sur. En fase de redacción 
de proyecto. 

• Centro de Salud Jerez Centro 1 (San Dionisio). 
En fase de estudio de solares 

• Centro de Salud Jerez Centro II (Bodegas Díez 
Mérito). En fase de redacción de proyecto 

• Centro de Salud Jerez Norte. En fase de estudio 
de solares 

• Ampliación del centro de salud La Granja. En fase 
de redacción de proyecto 

La construcción de los centros se iniciará una vez 
concluya la redacción de los correspondientes proyec-
tos, se supervisen por los servicios técnicos y sean 
licitadas cada una de las obras. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Salud, 

María Jesús Montero Cuadrado. 
 

8-09/PE-004008, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a inversiones en el Área de Gestión Sa-
nitaria Sur de Granada 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 322, de 21 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 7 de noviembre de 2009 

Las inversiones solicitadas son las siguientes: 
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Área de Gestión Sanitaria Sur de Granada.............................................................. 197.212,96 euros 
Hospital Virgen de las Nieves .................................................................................. 386.099,11 euros 
Hospital San Cecilio ................................................................................................. 24.385,80 euros 
Hospital de Baza ...................................................................................................... 161.133,81 euros 
Distrito Nordeste de Granada................................................................................... 63.958,06 euros 
Delegación Provincial de Salud................................................................................ 188.049,00 euros 
Centro de Transfusiones Sanguíneas de Granada .................................................. 14.423,78 euros 
Distrito Metropolitano de Granada............................................................................ 140.339,35 euros 

Estas inversiones han correspondido a obras, me-
joras y equipamientos. 

Asimismo se han invertido 86.495,37 euros en el 
Distrito de Granada y, por parte de la Empresa 
Pública de Emergencias Sanitarias, en la provincia 
de Granada se realizó una inversión de 60.993,19 
euros. Todo ello, al igual que en el resto de los 
datos, en los cien primeros días de la presente 
legislatura. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Salud, 

María Jesús Montero Cuadrado. 
 

8-09/PE-004010, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud 
de Almuñécar 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 322, de 21 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

La información solicitada es la siguiente: 

Datos extraídos de la Base de Datos de Usuarios 
del Sistema Sanitario Público de Andalucía. 

• Almuñécar: 21.164 
• La Herradura: 3.212 
• El Castillo: 1.167 
• Jete: 1.077 
• Lentejí: 1.081 
• Otívar: (*) 
• Alhendín: 6.062 
• Armilla: 22.174 
• Otura: 4.582 
• Dílar: 995 
• Atarfe: 15.129 
• Baza: 17.606 
• Caniles: 4.691 

(*) El consultorio auxiliar de Otívar comparte médi-
co con Lentejí, y la población está incluida en la que 
se da para este centro. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Salud, 

María Jesús Montero Cuadrado. 
 

8-09/PE-004011, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud 
de Jete 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 322, de 21 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004010 

 

8-09/PE-004012, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud 
de Lentejí 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 322, de 21 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004010 

 



29 de enero de 2010 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 387 

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 15 

8-09/PE-004013, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud 
de Otívar 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 322, de 21 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004010 

 

8-09/PE-004014, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud 
de Alhendín 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 322, de 21 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004010 

 

8-09/PE-004015, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud 
de Armilla 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 322, de 21 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004010 

 

8-09/PE-004016, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud 
de Otura 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 322, de 21 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004010 

 

8-09/PE-004017, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud 
de Dílar 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 322, de 21 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004010 

 

8-09/PE-004018, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud 
de Atarfe 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 322, de 21 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004010 
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8-09/PE-004019, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud 
de Baza 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 322, de 21 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004010 

 

8-09/PE-004020, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a tarjetas sanitarias del centro de salud 
de Caniles 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 322, de 21 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004010 

 

8-09/PE-004088, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a CARE en Mairena del Alcor (Sevilla) 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calde-
rón Pérez y D. José Luis Sanz Ruiz, del G.P. Popular de 
Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 322, de 21 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

La Consejería de Salud y los ayuntamientos de El 
Viso del Alcor y Mairena del Alcor, firmaron un conve-
nio de colaboración, el 29 de enero de 2008, para la 
construcción de un centro sanitario de alta resolución, 
en Los Alcores. 

Los ayuntamientos firmantes proponen la firma de 
un nuevo convenio de colaboración que modifique el 
anterior, en cuanto a los compromisos asumidos por 
las partes e instrumentos de financiación, así como la 
incorporación de la Diputación Provincial de Sevilla, 
manteniéndose el objeto del primitivo convenio. 

El nuevo convenio se encuentra a la espera de que 
finalice el trámite de aprobación por parte de la Dipu-
tación Provincial de Sevilla. 

Según prevé el nuevo convenio, la Consejería de 
Salud, a través del Servicio Andaluz de Salud, abona-
rá a la Diputación Provincial de Sevilla el 50% de las 
cantidades correspondientes a las contrataciones de 
la dirección de obras y de la ejecución de las obras, 
en las anualidades 2011, 2012 y 2013. 

Igualmente, el Servicio Andaluz de Salud asumirá 
el equipamiento total del centro sanitario, así como la 
dotación de personal sanitario y no sanitario. 

Por su parte, el Ayuntamiento de Mairena del Alcor, 
que ha procedido a contratar el proyecto básico y de 
ejecución, de conformidad con el Programa Funcional 
aprobado por el Servicio Andaluz de Salud, asumirá el 
compromiso de abonar a la Diputación Provincial de 
Sevilla el 50% restante. 

La fecha de inicio de la obra vendrá determinada 
por la firma del convenio, siendo en cualquier caso la 
Diputación Provincial la que tramitará los expedientes 
de contratación oportunos. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Salud, 

María Jesús Montero Cuadrado. 
 

8-09/PE-004089, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a inversiones 2009 en centros de salud y 
consultorios en la provincia de Sevilla 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calde-
rón Pérez y D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, del G.P. Popu-
lar de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 322, de 21 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

En relación con los datos solicitados puedo informar-
le que, con independencia de lo que pudiera aún in-
cluirse en lo que resta de ejercicio presupuestario, las 
actuaciones actualmente previstas son las siguientes: 

• Adecuación Salas de Espera de CS Castilleja y 
CS Olivares 
• Construcción CS Coria del Río 
• Construcción CS Mairena del Aljarafe 
• Reforma CS San Juan de Aznalfarache 
• Modernización del área de enfermería en CS de 
Sanlúcar la mayor 
• Construcción CS de Pilas 
• Construcción CS de Salteras 
• Ampliación Centro de Salud de Gines 
• Construcción CS de Huévar 
• Reformas varias en CS de Carmona 



29 de enero de 2010 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 387 

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 17 

• Construcción Consultorio Local La Rinconada 
• Reforma Área de Salud Mental CS La Rinconada 
• Ampliación de consultas en CS Villaverde del Río 
• Reforma del CS de Laffón, Sevilla 
• Reforma CS Compostela, Sevilla: obras en sala 
de mamografías 
• Reforma CS El Greco, Sevilla 
• Construcción CS el Juncal, Sevilla 
• Construcción CS Las Letanías, Sevilla 
• Construcción CS Palmete, Sevilla 
• Construcción CS Prolongación de Torneo, Sevilla 
• Construcción CS San Luis, Sevilla 
• Reforma CS Amate, Sevilla 
• Adecuación Consultorio El Gordillo 
• Ampliación y reforma del CS Don Paulino García 
Donas, Alcalá Guadaira 
• Construcción CS Montequinto 2 
• Reforma semisótano y primera planta CS Utrera 
Sur. 
• Reformas CS Príncipe Asturias en Utrera: redis-
tribución urgencias, adecuación y climatización C 
• Construcción CS Los Palacios y Villafranca 
• Construcción CS El Trobal 
• Construcción CS Paradas 
• Reforma CS Estepa 

• Reforma CS Virgen del Valle, Osuna 
• Construcción CS de Herrera 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Salud, 

María Jesús Montero Cuadrado. 
 

8-09/PE-004093, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a modernización de regadíos, en el 2009, 
en la provincia de Sevilla 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calde-
rón Pérez y D. José Luis Sanz Ruiz, del G.P. Popular de 
Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 322, de 21 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

En respuesta a la pregunta formulada, relativa a 
modernización de regadíos en el 2009 en la provincia 
de Sevilla, se detalla en el siguiente cuadro la infor-
mación requerida: 

 
Comunidad de Regantes del Viar 

Inversión ejercicio 2009: 25.046.766,40 euros 

Proyecto: Mejora y modernización de la Zona Regable del Viar: 

Municipios afectados: Cantillana, Brenes, Alcalá del Río, Burguillos, Guillena, Saltaras, La Algaba, Castilblanco de 

los Arroyos y Villaverde del Río. 

Superficie Zona Regable: 11.775,17 has. 

Principales cultivos beneficiados: Frutales de hueso, cítricos, algodón, maíz, patatas, hortícolas. 

Comunidad de Regantes “Las Marismas del Guadalquivir” 

Inversión ejercicio 2009: 1.600.000,00 euros 

Proyecto: Mejora y modernización de la zona regable de esta Comunidad: 

Municipios afectados: Los Palacios y Villafranca, Utrera, Las Cabezas de San Juan y Dos Hermanas. 

Superficie Comunidad Regantes: 12.386 has. 

Principales cultivos beneficiados: Algodón, maíz, remolacha, trigo, girasol, alfalfa, tomates. 

Comunidad de Regantes “Las Marismas del Guadalquivir” 

Inversión ejercicio 2009: 2.778.481,00 euros 

Proyecto: Ejecución de una instalación eléctrica de media tensión 

Municipios afectados: Los Palacios y Villafranca, Utrera, Las Cabezas de San Juan y Dos Hermanas. 

Superficie Comunidad Regantes: 12.386 has. 

Cultivos cultivos beneficiados: Algodón, maíz, remolacha, trigo, girasol, alfalfa, tomates. 

Comunidad de Regantes “Virgen del Rocío” 

Inversión ejercicio 2009: 1.907.459 euros. 

Proyecto: Mejora y modernización de la zona regable de esta Comunidad. 

Municipios afectados: Villamanrique de la Condesa y Aznalcázar. 

Superficie Comunidad Regantes: 1.430 has. 

Principales cultivos beneficiados: Frutales de hueso, cítricos, algodón, olivar, patatas, hortícolas. 
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Comunidad de Regantes “Pichardo-Banco” 

Inversión ejercicio 2009: 832.547,00 euros. 

Proyecto: Mejora y modernización de la zona regable de esta Comunidad. 

Municipios afectados: Aznalcázar y Villamanrique de la Condesa. 

Superficie Comunidad Regantes: 1.336 has. 

Principales cultivos beneficiados: Cítricos, frutales de hueso, algodón, patatas, hortícolas. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Agricultura y Pesca, 

Clara Eugenia Aguilera García. 
 

8-09/PE-004117, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a expediente de reintegro al Ayunta-
miento de Alcalá del Río (Sevilla) de la Conseje-
ría de Agricultura y Pesca 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calde-
rón Pérez y D. José Luis Sanz Ruiz, del G.P. Popular de 
Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

En respuesta a la pregunta formulada, relativa a 
expediente de reintegro al Ayuntamiento de Alcalá 
del Río (Sevilla) de la Consejería de Agricultura y 
Pesca, le comunico que de acuerdo con el apartado 
primero del artículo 15 bis, de la Orden de 15 de 
septiembre de 2004, que modifica a la Orden de 22 
de mayo de 2002 por la que se establecen normas 
de desarrollo para la concesión y abono de las ayu-
das a las infraestructuras agrarias establecidas en el 
Decreto 280/2001, el Ayuntamiento mencionado 
solicita el pago del anticipo correspondiente al 75% 
de la ayuda con fecha 3 de diciembre de 2007. En 
dicho sentido, la Consejería procede al pago el día 6 
de marzo de 2008. 

Según el citado artículo 15, en su apartado 3, la 
documentación justificativa correspondiente a dichos 
pagos deberá presentarse en el plazo máximo de 3 
meses, a contar desde el día siguiente al de la fecha 
de pago. A este respecto, tras los requerimientos 
efectuados por parte de la Consejería de Agricultura al 
Ayuntamiento con fechas de 14 de octubre y 10 de 
noviembre de 2008, en los que se solicitaba la justifi-
cación del pago de las inversiones, y dado que a 
fecha de 1 de julio de 2009 no se había recibido la 
justificación requerida, se procede al inicio de proce-
dimiento de reintegro de la subvención concedida al 
Ayuntamiento de Alcalá del Río para la mejora de los 
caminos rurales “Volante y Algaba”. 

Asimismo, le informo que el pago no justificado de 
los 41.250 euros ha generado unos intereses de 
4.608,40 euros, por lo que el importe finalmente re-
clamado asciende a la cantidad de 45.858,40 euros. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Agricultura y Pesca, 

Clara Eugenia Aguilera García. 
 

8-09/PE-004118, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a expediente de reintegro al Ayunta-
miento de La Algaba (Sevilla) de la Consejería 
de Agricultura y Pesca 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calde-
rón Pérez y D. José Luis Sanz Ruiz, del G.P. Popular de 
Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

En respuesta a la pregunta formulada, relativa a 
expediente de reintegro al Ayuntamiento de La Algaba 
(Sevilla) de la Consejería de Agricultura y Pesca, le 
comunico que de acuerdo con el apartado l del artícu-
lo 15 bis de la Orden de 15 de septiembre de 2004, 
que modifica a la Orden de 22 de mayo de 2002 por la 
que se establecen normas de desarrollo para la con-
cesión y abono de las ayudas a las infraestructuras 
agrarias establecidas en el Decreto 280/2001, el ayun-
tamiento mencionado solicita el pago del anticipo 
correspondiente al 75% de la ayuda con fecha 3 de 
diciembre de 2007. En dicho sentido, la consejería 
procede al pago el día 6 de marzo de 2008. 

Según el citado artículo 15, en su apartado 3, la do-
cumentación justificativa correspondiente a dichos pagos 
deberá presentarse en el plazo máximo de 3 meses, a 
contar desde el día siguiente al de la fecha de pago. A 
este respecto, tras los requerimientos efectuados por 
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parte de la Consejería de Agricultura al ayuntamiento con 
fechas de 14 de octubre y 10 de noviembre de 2008, en 
los que se solicitaba la justificación del pago de las inver-
siones, y dado que a fecha de 1 de julio de 2009 no se 
había recibido la justificación requerida, se procede al 
inicio de procedimiento de reintegro de la subvención 
concedida al Ayuntamiento de La Algaba para la mejora 
de los caminos rurales “Guillena y Callejón de las Viñas”. 

Asimismo, le informo que el pago no justificado de 
los 39.375 euros ha generado unos intereses de 
4.398,93 euros, por lo que el importe finalmente re-
clamado asciende a la cantidad de 43.773,93 euros. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Agricultura y Pesca, 

Clara Eugenia Aguilera García. 
 

8-09/PE-004119, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a expediente de reintegro al Ayunta-
miento de Isla Mayor (Sevilla) de la Consejería 
de Agricultura y Pesca 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calde-
rón Pérez y D. José Luis Sanz Ruiz, del G.P. Popular de 
Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

En respuesta a la pregunta formulada, relativa a 
expediente de reintegro al Ayuntamiento de Isla mayor 
(Sevilla) de la Consejería de Agricultura y Pesca, le 
comunico que de acuerdo con el apartado primero del 
artículo 15 bis de la Orden de 15 de septiembre de 
2004, que modifica a la Orden de 22 de mayo de 2002 
por la que se establecen normas de desarrollo para la 
concesión y abono de las ayudas a las infraestructu-
ras agrarias establecidas en el Decreto 280/2001, el 
ayuntamiento mencionado solicita el pago del anticipo 
correspondiente al 75% de la ayuda con fecha 3 de 

diciembre de 2007. En dicho sentido, se procede al 
pago el día 6 de marzo de 2008. 

Según el citado artículo 15, en su apartado 3, la do-
cumentación justificativa correspondiente a dichos 
pagos deberá presentarse en el plazo máximo de tres 
meses, a contar desde el día siguiente al de la fecha de 
pago. A este respecto, tras los requerimientos efectua-
dos por parte de la Consejería de Agricultura al ayun-
tamiento con fechas de 14 de octubre y 10 de noviem-
bre de 2008, en los que se solicitaba la justificación del 
pago de las inversiones, con fecha 3 de abril de 2009 
se recepciona copia del convenio suscrito entre el 
ayuntamiento e Isla mayor y la Empresa de Gestión 
Medioambiental, S.A. (EGMASA), donde se establecen 
las condiciones para la liquidación de la deuda. 

Con fecha 23 de junio de 2009, se procedió al pago 
del 25% de la subvención que estaba pendiente de 
cobro. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Agricultura y Pesca, 

Clara Eugenia Aguilera García. 
 

8-09/PE-004132, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a ayudas para modernización de explo-
taciones agrarias en la provincia de Almería 
2008 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular 
de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

En respuesta a las preguntas formuladas relativas 
a las ayudas para modernización de explotaciones 
agrarias en las provincias de Almería, Cádiz, Córdoba, 
Granada, Huelva, Jaén, Málaga y Sevilla, se adjunta 
cuadro la información requerida: 

Almería 

Solicitudes cursadas en tiempo y forma 298 
Expedientes resueltos favorablemente 32 
Solicitudes con resolución denegatoria 2 
Solicitantes que han renunciado 0 
Inversión solicitada 5.787.637,21 € 
Ayuda concedida 1.831.910,03 € 

Motivo de la denegación 
Incumplimiento de los artículos 

3.a, 3.b, 13.2.a de la Orden de 15 
de febrero de 2008 
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Cádiz 

Solicitudes cursadas en tiempo y forma 67 
Expedientes resueltos favorablemente 25 
Solicitudes con resolución denegatoria 4 
Solicitantes que han renunciado 0 
Inversión Solicitada 1.720.560,99 €. 
Ayuda concedida 785.133,33 €. 

Motivo de la denegación 
Incumplimiento de los 13.1, 

13.2, 17.5, y del Anexo 4 apartado 
2 de la Orden de 15 de febrero 

Córdoba 

Solicitudes cursadas en tiempo y forma 335 
Expedientes resueltos favorablemente 41 
Solicitudes con resolución denegatoria 16 
Solicitantes que han renunciado 0 
Inversión Solicitada 2.409.485,09 €. 
Ayuda concedida 1.365.232,46 €. 

Motivo de la denegación 
Artículos 13.1 a y b, 3.6, 13.2 d, 

13.3 a, 14.2 y anexo 4, apartado 
5.5 de la Orden de 15 febrero 

Granada 

Solicitudes cursadas en tiempo y forma 202 
Expedientes resueltos favorablemente 23 
Solicitudes con resolución denegatoria 2 
Solicitantes que han renunciado 0 
Inversión Solicitada 1.504.052,96 € 
Ayuda concedida 800.196,63 €. 

Motivo de la denegación 
Incumplimiento del artículo13.1.b 

de la Orden de 15 de febrero de 
2.008, e Incumplimiento del artículo 

13.2.b y c de la Orden de 15 de 
febrero de 2008. 

Huelva 

Solicitudes cursadas en tiempo y forma 278 
Expedientes resueltos favorablemente 47 
Solicitudes con resolución denegatoria 18 
Solicitantes que han renunciado 0 
Inversión Solicitada 4.092.429,40 €. 
Ayuda concedida 2.120.968,71 € 

Motivo de la denegación 

Incumplimiento de los artículos 
3.6, 13.2, 13.1.h, 13.2.b, 13.3.b, 
13.3.c, 26.5 y Anexo 4.2.1, 4.3 y 

4.5.5 de la Orden de 15 de febrero. 

Jaén 

Solicitudes cursadas en tiempo y forma 225 
Expedientes resueltos favorablemente 21 
Solicitudes con resolución denegatoria 0 
Solicitantes que han renunciado 0 
Inversión Solicitada 671.413,16 € 
Ayuda concedida 375.232,46 € 
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Málaga 

Solicitudes cursadas en tiempo y forma 95 
Expedientes resueltos favorablemente 15 
Solicitudes con resolución denegatoria 1 
Solicitantes que han renunciado 0 
Inversión Solicitada 1.038.462,37 € 
Ayuda concedida 517.958,54 € 

Motivo de la denegación 
Incumplimiento del artículo 

13.1d, de la Orden de 15 de febrero 
de 2008 

Sevilla 

Solicitudes cursadas en tiempo y forma 139 
Expedientes resueltos favorablemente 10 
Solicitudes con resolución denegatoria 7 
Solicitantes que han renunciado 0 
Inversión Solicitada 2.170.108,63€. 
Ayuda concedida 800.196,63 € 

Motivo de la denegación 
Incumplimiento de los artículos 

3.6, 13.2.a.b.c, 13.1, 3.9, 3.1, 4.1.y 
13.2.d de la Orden de 15 de febrero 

2008 

 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Agricultura y Pesca, 

Clara Eugenia Aguilera García. 

 

8-09/PE-004133, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a ayudas para modernización de explo-
taciones agrarias en la provincia de Cádiz 2008 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004132 

 

8-09/PE-004134, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a ayudas para modernización de explo-
taciones agrarias en la provincia de Córdoba 
2008 

 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004132 
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8-09/PE-004135, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a ayudas para modernización de explota-
ciones agrarias en la provincia de Granada 2008 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Ol-
mo y D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular de An-
dalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004132 

 

8-09/PE-004136, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a ayudas para modernización de explo-
taciones agrarias en la provincia de Huelva 2008 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del G.P. 
Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004132 

 

8-09/PE-004137, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a ayudas para modernización de explo-
taciones agrarias en la provincia de Jaén 2008 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del G.P. 
Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004132 

 

8-09/PE-004138, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a ayudas para modernización de explo-
taciones agrarias en la provincia de Málaga 2008 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004132 

 

8-09/PE-004139, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a ayudas para modernización de explo-
taciones agrarias en la provincia de Sevilla 2008 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004132 

 

8-09/PE-004140, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a transformación del centro de especia-
lidades "La Longuera", en Chiclana de la Fronte-
ra (Cádiz), en un CARE 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

En el anexo de inversiones de la Ley de Presu-
puesto de la Comunidad Autónoma de Andalucía 
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para el año 2009 ya existe una partida destinada al 
Centro de Alta Resolución de Especialidades de 
Chiclana, y también está prevista en el presupuesto 
de 2010. Una vez se finalicen los estudios previos 
para precisar las características del centro se contra-
tará la redacción del proyecto, que recogerá asimis-
mo el plazo de ejecución de la obra y la inversión 
prevista. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Salud, 

María Jesús Montero Cuadrado. 

 

8-09/PE-004144, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a subvenciones otorgadas al Centro 
Tecnológico del Turismo (TECNOTUR), situado 
en Chiclana de la Frontera (Cádiz) 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por el Consejero de Turismo, Comercio y Deporte 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Con relación a las iniciativas parlamentarias rese-
ñadas en el epígrafe superior, se informa que la Con-
sejería de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta 
de Andalucía ha concedido las siguientes subvencio-
nes al Centro Tecnológico del Turismo durante el 
período solicitado 

.

 

2007 2008 2009 

Extrapolación de resultados necesidades de 

innovación y fomento y difusión de resulta-

dos de participación del sector turístico 

andaluz 

Cursos y seminarios relacionados con la 

hosteleria 

Ciclos de jornadas técnicas relacionadas 

con el sector turístico 

Inversión 

Subvención 
Fecha de Resolución 

Inversión 

Subvención 
Fecha de Resolución 

Inversión 

Subvención 
Fecha de Resolución 

107.568,00 

51.632,64 
30/11/2007 

11.900,00 

7,140,00 
04/12/2008 

29.097,95 

17.458,77 
21/09/2009 

 
Por otra parte se informa que esta Consejería no 

ha realizado ninguna actividad en el citado Centro ya 
que las actuaciones subvencionadas por la corres-
pondiente Orden de incentivos son organizadas por el 
beneficiario de las mismas. 

Sevilla, 11 de noviembre de 2009. 
El Consejero de Turismo, Comercio y Deporte, 

Luciano Alonso Alonso. 

 

8-09/PE-004145, respuesta a la Pregunta escrita re-
lativa a actividades de la Consejería de Turismo en 
el Centro Tecnológico del Turismo (TECNOTUR), 
situado en Chiclana de la Frontera (Cádiz) 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero 
Bernal, del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por el Consejero de Turismo, Comercio y Deporte 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004144 
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8-09/PE-004161, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a inversiones en el hospital Virgen de 
las Nieves, de Granada 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004008 

 

8-09/PE-004162, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a inversiones en el hospital San Cecilio, 
de Granada 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004008 

 

8-09/PE-004163, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a inversiones en el hospital de Granada 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004008 

 

8-09/PE-004164, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a inversiones en el Distrito Nordeste 
Granada 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004008 

 

8-09/PE-004165, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a inversiones en la Delegación Provin-
cial de Salud en Granada 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004008 

 

8-09/PE-004166, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a inversiones en el Centro de Transfu-
siones Sanguíneas de Granada 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004008 
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8-09/PE-004167, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a inversiones en el Distrito Metropolita-
no de Granada 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004008 

 

8-09/PE-004169, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a lluvias en la provincia de Málaga 

 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Ro-
mán, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por el Consejero de Gobernación 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

En respuesta a su pregunta escrita relativa a lluvias 
en la provincia de Málaga, le informo que tal y como 
establece el Real Decreto 307/2005, de 18 marzo. 
CATÁSTROFES es la Administración del Estado la 
competente en la materia. 

Sevilla, 9 de noviembre de 2009. 
El Consejero de Gobernación, 

Luis Pizarro Medina. 
 

8-09/PE-004188, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a préstamos a titulares de explotaciones 
ganaderas en la provincia de Almería 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular 
de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

En respuesta a las preguntas formuladas relativas a 
los préstamos a los titulares de explotaciones ganade-
ras de las provincias de Almería, Cádiz, Córdoba, le 
comunico que en base a la Orden de 15 de abril de 
2008, que regula y convoca ayudas en el marco del 
Plan Andaluz de Recuperación de la Capacidad Pro-
ductiva del Sector Ovino y Caprino, así como ayudas a 
tipos de interés a préstamos en apoyo a explotaciones 
ganaderas de vacuno de carne, porcino y cunícola 
ubicadas en Andalucía, se presentaron un total de 
5.164 solicitudes, emitiéndose 4.890 certificados de 
reconocimiento. De estas solicitudes aceptadas se han 
formalizado 4.180 préstamos, que equivalen a una 
subvención total de 14,5 millones de euros. Se adjunta 
cuadro con los datos provincializados de estas cifras. 

Asimismo le informo que por las características de 
la ayuda, en el año 2008 no procedía realizar ningún 
pago, ya que se comienza a bonificar los tipos de 
interés tras el primer año de vencimiento, que corres-
pondería al año 2009. En dicho sentido, le comunico 
que la Consejería de Agricultura y Pesca tiene un 
presupuesto para esta ayuda de 2,6 millones de euros 
para el año 2009. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Agricultura y Pesca, 

Clara Eugenia Aguilera García. 
 



BOPA 387 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 29 de enero de 2010 

Pág. 26 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía 



29 de enero de 2010 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 387 

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 27 

8-09/PE-004189, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a préstamos a titulares de explotaciones 
ganaderas en la provincia de Cádiz 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004188 

 

8-09/PE-004190, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a préstamos a titulares de explotaciones 
ganaderas en la provincia de Córdoba 

 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004188 

 

8-09/PE-004191, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a préstamos a titulares de explotaciones 
ganaderas en la provincia de Granada 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular de Andalu-
cía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004188 

 

8-09/PE-004192, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a préstamos a titulares de explotaciones 
ganaderas en la provincia de Huelva 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del G.P. 
Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004188 

 

8-09/PE-004193, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a préstamos a titulares de explotaciones 
ganaderas en la provincia de Jaén 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del G.P. 
Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004188 

 

8-09/PE-004194, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a préstamos a titulares de explotaciones 
ganaderas en la provincia de Málaga 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004188 

 



BOPA 387 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 29 de enero de 2010 

Pág. 28 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía 

8-09/PE-004195, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a préstamos a titulares de explotaciones 
ganaderas en la provincia de Sevilla 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Agricultura y Pesca 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004188 

 

8-09/PE-004214, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a edificio de radiología del hospital de 
Jerez de la Frontera (Cádiz) 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José García-
Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 323, de 22 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Salud 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Las obras del edificio de Radiología del Hospital de 
Jerez se encuentran en la actualidad paralizadas, 
porque la empresa adjudicataria del contrato de obras 
ha presentado Concurso Voluntario de Acreedores en 
los Juzgados de lo Mercantil de Sevilla. 

A la vista de dichas circunstancias, desde la Con-
sejería de Salud se han realizado varios requerimien-
tos y contactos con las empresas integrantes de la 
Unión Temporal de Empresas, que han resultado 
infructuosos. 

Por este motivo se ha procedido a iniciar expedien-
te de resolución de contrato, de conformidad con lo 
establecido en el artículo 111 de la Ley de Contratos 
de la Administraciones Públicas, para posteriormente 
iniciar un nuevo expediente de contratación de las 
obras. 

Sevilla, 6 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Salud, 

María Jesús Montero Cuadrado. 

 

8-09/PE-004218, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a actuaciones del Gobierno en obras 
hidráulicas y ayudas a los municipios de Ibros y 
Canena (Jaén), y a las familias afectadas por las 
inundaciones del pasado 15 de septiembre 

 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gor-
dillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 325, de 26 de octu-
bre de 2009 
Contestada por el Consejero de Gobernación 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Con motivo de las lluvias acaecidas en los pasados 
15 y 16 de septiembre en la provincia de Jaén, el 
comportamiento de los sistemas de drenaje en la red 
de carreteras autonómicas dentro de la provincia de 
Jaén fueron, en líneas generales bastante bueno, 
exceptuando algunos puntos de la red en los que por 
secciones hidráulicas insuficientes o por algunos otros 
factores de tipo antrópico se han producido daños por 
saltos de agua y/o barros. 

Inmediatamente a las lluvias producidas, el Gobier-
no andaluz inició los trabajos de limpieza y protección 
de los tramos de carretera que habían perdido la 
funcionalidad. Estos trabajos se pueden resumir en lo 
siguiente: 

• A-6101. Baeza a N-322 por Ibros. 
– Se ha protegido la curva del P.K. 7+100 (Arroyo 

Las Moredas) con sistemas de contención doble onda 
y se están ejecutando el muro de escolleras de pro-
tección de las aletas y la solera del marco existente 
para evitar la socavación del mismo en caso de nue-
vas lluvias. 

– Reparación del camino de servicio totalmente 
destruido que da acceso a todas las cooperativas de 
Baeza. 

• A-6104. De Úbeda a Jimena. 
– Reparación del pontón en el P.K. 6+500: Ejecu-

ción de muros de protección en márgenes de carrete-
ra y aletas por socavación. 

– Reposición de drenaje longitudinal mediante re-
perfilado y hormigonado de cuneta. 

• A-6102. De Baeza a Puente Mazuecos. 
– Acondicionamiento de márgenes por socava-

ción existente mediante protección con vertido de 
hormigón. 

Igualmente hay que considerar los trabajos de re-
posición y de limpieza de barros en calzada, cunetas y 
obras de drenaje transversal ejecutadas por las con-
servaciones integrales. 

• La Agencia Andaluza del Agua, está ejecutando la 
Obra de Emergencia “Adecuación de la red de plu-
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viales del arroyo de Los Bancos, en Ibros (Jaén)”, 
mediante la que se pretende resolver el problema de 
inundaciones de la localidad. 

• Limpieza del cauce natural del arroyo para evitar 
los arrastres que puedan atorar la entrada al co-
lector. 

Por otro lado, el Consejo de Ministros, por Real 
Decreto Ley 12/2009, de 13 de agosto, (BOE de 15 de 
agosto de 2009) aprobó las medidas urgentes para 
paliar los daños producidos por los incendios foresta-
les y otras catástrofes naturales ocurridas en varias 
Comunidades Autónomas. Las medidas contempladas 
son aplicables a las tormentas acaecidas en los pri-
meros días de agosto en LLeida, Huesca y algunos 
puntos de la Región de Murcia y Castilla la Mancha. 

No obstante el Real Decreto Ley señala que el Go-
bierno podrá declarar, con delimitación de los munici-
pios y núcleos de población afectados, la aplicación 
de las medidas previstas en el mismo a otros incen-
dios y tormentas de características similares que 
hayan acaecido o puedan acaecer, en cualquier Co-
munidad Autónoma, desde el 1 de marzo hasta el 1 
de noviembre de 2009. 

Por tanto, para estos supuestos el Gobierno de Es-
paña promulgará un nuevo Real Decreto Ley inclu-
yendo nuevas zonas afectadas, por lo que la Direc-
ción General de Regadíos y Estructuras Agrarias de la 
Consejería de Agricultura y Pesca ha recabado los 
datos, características y delimitación geografía de la 
zona o zonas susceptibles de ser declaradas como de 
actuación especial, con indicación de la superficie e 
infraestructuras agrarias de uso general afectadas. 

Sevilla, 9 de noviembre de 2009. 
El Consejero de Gobernación, 

Luis Pizarro Medina. 
 

8-09/PE-004231, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a convenio de colaboración Gobierno de 
la Ciudad Autónoma de Ceuta-Consejería de 
Gobernación 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y 
D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 325, de 26 de octu-
bre de 2009 
Contestada por el Consejero de Gobernación 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

En cumplimiento del artículo 228 del Estatuto de 
Autonomía de Andalucía, el 17 de diciembre de 2008, 

la Consejería de Gobernación y la Ciudad Autónoma 
de Ceuta subscribieron un convenio de colaboración. 

Concretamente, se decidió la incorporación de seis 
alumnos aspirantes a Policía Local provenientes de la 
Ciudad Autónoma de Ceuta al Curso de Ingreso en la 
Policía Local, Promoción XXXI, organizado por la 
Escuela de Seguridad Pública de Andalucía (ESPA) y 
que comenzó el 16 de febrero de 2009 en las instala-
ciones de la ESPA en Aznalcázar. 

Estos seis alumnos ya finalizaron el pasado 24 de 
junio la fase teórico presencial de su formación con una 
duración de 670 horas lectivas. A día de hoy, están 
realizando en Ceuta, la fase práctica hasta completar el 
total de 1.428 horas del Curso de Ingreso. 

La cuantificación del gasto ocasionado por la asis-
tencia de los seis alumnos a esta actividad de forma-
ción en la ESPA asciende a un total de 15.990 euros. 

Sevilla, 9 de noviembre de 2009. 
El Consejero de Gobernación, 

Luis Pizarro Medina. 
 

8-09/PE-004274, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a construcción de un centro cultural en 
El Torno, Jerez-Cádiz 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José García-
Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 327, de 28 de octu-
bre de 2009 
Contestada por el Consejero de Gobernación 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

En respuesta a su pregunta escrita relativa a la 
construcción de un centro cultural en el Torno, le 
informo que el 23 de junio de 2008 se resolvió la 
concesión de las subvenciones a Entidades Locales 
solicitadas con cargo a la convocatoria publicada por 
Orden de 19 de noviembre de 2007, y concretamen-
te, se concedió a la Entidad Local el Torno (Jerez de 
la Frontera) una subvención de 330.000 euros para 
la construcción de un centro cultural. 

En referencia a la empresa adjudicataria de las 
obras, le recuerdo que es el pleno municipal el que 
adjudica dichas obras. 

Sevilla, 9 de noviembre de 2009. 
El Consejero de Gobernación, 

Luis Pizarro Medina. 
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8-09/PE-004318, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa al circuito de espacios escénicos anda-
luces 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José García-
Pelayo Jurado, del G.P. Popular de Andalucía 

Pregunta publicada en el BOPA núm. 327, de 28 de octu-
bre de 2009 
Contestada por la Consejera de Cultura 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Con relación a la iniciativa parlamentaria arriba in-
dicada se adjunta la documentación solicitada. 

 

Espectáculos presentados al circuito de teatro 1er semestre de 2010, 
procedentes de la provincia de Cádiz 

Población Nombre artístico Espectáculo 

Cádiz La ofendida producciones “que creen que es mejor...” 

Cádiz Desde cero gestión y diseño cultural 
Flamenquita, la niña que perdió el 

compás 

Cadiz Party planet 
Úteros sin fronteras 

La vie en rose 

Jerez de la Frontera (Cádiz) Tras el trapo 

Tocado y hundido 

La niebla 

En esta isla no hay gatos 

Jerez de la Frontera (Cádiz) Pequeños duendes 
Lince y Bérico 

Lince y Bérico 

Jerez de la Frontera (Cádiz) De dos teatro 

Las travesuras de la coneja pimpolina

Mis días son tus días 

Treck, el bufón 

El Puerto de Santa María (Cádiz) El carromato 

El enfermo imaginario 

Off comedia 

El enfermo imaginario 

Puerto Real (Cádiz) Lajarana teatro Cámara lenta (historia de una cara) 

Rota (Cádiz) Tántrico teatro 

Levantera 

Palomitas en el fotón 

El princiquillo 

La Muela de Algodonales (Cádiz) Torito negro Un mundo sostenible 

 

Sevilla, 10 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Cultura, 

Rosa Torres Ruiz. 

 



29 de enero de 2010 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 387 

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 31 

8-09/PE-004321, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a la Unidad de Policía de la Comunidad 
Autónoma 

 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Re-
yes Ruiz, del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 327, de 28 de octu-
bre de 2009 
Contestada por el Consejero de Gobernación 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

En respuesta a su pregunta escrita le informo que a fe-
cha de hoy, el número de efectivos que conforman la 
Unidad del Cuerpo Nacional de Policía Adscrita a la Co-
munidad Autónoma de Andalucía es de 539 funcionarios. 
A continuación se detalla la distribución por provincias: 

Provincia 
Número de efectivos 

2005 

Número de efectivos 

2009 

Almería 24 38 

Cádiz 55 56 

Córdoba 43 41 

Granada 58 61 

Huelva 35 40 

Jaén 36 33 

Málaga 54 44 

Sevilla 151 226 

El incremento de la plantilla durante los últimos cinco 
años, tras resolución de los preceptivos Concursos Espe-
cíficos de Méritos (2006 y 2007), Comisiones de Servicio y 
restando bajas por jubilación, ascensos, traslados y falle-
cimientos, se consigna un aumento de 83 efectivos. 

Sevilla, 9 de noviembre de 2009. 
El Consejero de Gobernación, 

Luis Pizarro Medina. 
 

8-09/PE-004483, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a nuevos espacios escénicos, Almería 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga y Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Po-
pular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 331, de 4 de no-
viembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Cultura 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Con relación a la iniciativa parlamentaria arriba in-
dicada le informo de que la Consejería de Cultura está 

colaborando en la financiación en el presente ejercicio 
2009, o tiene previsto colaborar en la financiación 
para el ejercicio 2010, de los siguientes nuevos espa-
cios escénicos en la provincia de Almería: 

• Berja 
• Vera 
• Viator 

Sevilla, 10 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Cultura, 

Rosario Torres Ruiz. 
 

8-09/PE-004484, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a nuevos espacios escénicos (Cádiz) 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga y Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 331, de 4 de no-
viembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Cultura 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Con relación a la iniciativa parlamentaria arriba in-
dicada le informo de que la Consejería de Cultura está 
colaborando en la financiación en el presente ejercicio 
2009, o tiene previsto colaborar en la financiación 
para el ejercicio 2010, de los siguientes nuevos espa-
cios escénicos en la provincia de Cádiz: 

• Trebujena 
• Setenil de las Bodegas 
• Vejer 
• Medina Sidonia 
• Tarifa 
• Olvera 

Sevilla, 10 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Cultura, 

Rosario Torres Ruiz. 
 

8-09/PE-004485, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a nuevos espacios escénicos (Córdoba) 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga y Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Po-
pular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 331, de 4 de no-
viembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Cultura 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Con relación a la iniciativa parlamentaria arriba indi-
cada le informo de que la Consejería de Cultura está 
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colaborando en la financiación en el presente ejercicio 
2009, o tiene previsto colaborar en la financiación 
para el ejercicio 2010, de los siguientes nuevos espa-
cios escénicos en la provincia de Córdoba: 

• Villa del Río 
• Montalbán 
• Peñarroya Pueblo Nuevo 
• Lucena 

Sevilla, 10 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Cultura, 

Rosa Torres Ruiz. 
 

8-09/PE-004486, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a nuevos espacios escénicos (Granada) 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga y Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 331, de 4 de no-
viembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Cultura 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Con relación a la iniciativa parlamentaria arriba in-
dicada le informo de que la Consejería de Cultura está 
colaborando en la financiación en el presente ejercicio 
2009, o tiene previsto colaborar en la financiación 
para el ejercicio 2010, de los siguientes nuevos espa-
cios escénicos en la provincia de Granada: 

• Iznalloz 
• Hueneja 
• Huéscar 
• Maracena 
• Loja 

Sevilla, 10 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Cultura, 

Rosa Torres Ruiz. 
 

8-09/PE-004487, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a nuevos espacios escénicos (Huelva) 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 331, de 4 de no-
viembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Cultura 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Con relación a la iniciativa parlamentaria arriba 
indicada le informo de que la Consejería de Cultu-

ra está colaborando en la financiación en el pre-
sente ejercicio 2009, o tiene previsto colaborar en 
la financiación para el ejercicio 2010, de los si-
guientes nuevos espacios escénicos en la provin-
cia de Huelva: 

• Almonte 
• Bollullos del Condado 
• San Bartolomé de la Torre 

Sevilla, 10 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Cultura, 

Rosa Torres Ruiz. 
 

8-09/PE-004488, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a nuevos espacios escénicos (Jaén) 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, 
del G.P. Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 331, de 4 de no-
viembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Cultura 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Con relación a la iniciativa parlamentaria arriba in-
dicada le informo de que la Consejería de Cultura está 
colaborando en la financiación en el presente ejercicio 
2009, o tiene previsto colaborar en la financiación 
para el ejercicio 2010, de los siguientes nuevos espa-
cios escénicos en la provincia de Jaén: 

• Marmolejo 
• Vilches 
• Torredonjimeno 

Sevilla, 10 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Cultura, 

Rosa Torres Ruiz. 
 

8-09/PE-004489, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a nuevos espacios escénicos (Málaga) 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga y Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. 
Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 331, de 4 de no-
viembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Cultura 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Con relación a la iniciativa parlamentaria arriba in-
dicada le informo de que la Consejería de Cultura está 
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colaborando en la financiación en el presente ejercicio 
2009, o tiene previsto colaborar en la financiación 
para el ejercicio 2010, de los siguientes nuevos espa-
cios escénicos en la provincia de Málaga: 

• Alhaurín el Grande 
• Cártama 
• Guaro 
• Torrox 
• Coín 
• Campillos 
• Antequera 

Sevilla, 10 de noviembre de 2009. 
La Consejera de Cultura, 

Rosa Torres Ruiz. 
 

8-09/PE-004490, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a nuevos espacios escénicos (Sevilla) 

 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga y Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. 
Popular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 331, de 4 de no-
viembre de 2009 
Contestada por la Consejera de Cultura 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Con relación a la iniciativa parlamentaria arriba in-
dicada le informo de que la Consejería de Cultura está 
colaborando en la financiación en el presente ejercicio 
2009, o tiene previsto colaborar en la financiación 
para el ejercicio 2010, de los siguientes nuevos espa-
cios escénicos en la provincia de Sevilla: 

• Marinaleda 
• San Juan de Aznalfarache 
• Arahal 
• Montellano 
• Aznalcázar 
• El Rubio 
• Burguillos 
• Herrera 
• Umbrete 
• Estepa 
• Osuna 

Sevilla, 10 de noviembre de 2009. 
Consejera de Cultura, 

Rosa Torres Ruiz. 
 

8-09/PE-004543, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a inversiones en el municipio almeriense 
de Abla durante el período 2004-2008 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Rosalía Ángeles Es-
pinosa López y Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Po-
pular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 331, de 4 de no-
viembre de 2009 
Contestada por el Consejero de Gobernación 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

En respuesta a sus preguntas escritas relativas a 
las inversiones en el municipio de Abla durante el 
periodo 2004-2008 y 2009, a continuación se detalla 
información solicitada: 

Año Importe 

2004 62.602,01 

2005 73.048,20 

2006 84.882,42 

2007 247.640,52 

2008 53.086, 50 

2009 33.045, 65 

Sevilla, 9 de noviembre de 2009. 
El Consejero de Gobernación, 

Luis Pizarro Medina. 
 

8-09/PE-004544, respuesta a la Pregunta escrita 
relativa a inversiones en el municipio almeriense 
de Abla durante el año 2009 

 

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Rosalía Ángeles Es-
pinosa López y Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Po-
pular de Andalucía 
Pregunta publicada en el BOPA núm. 331, de 4 de no-
viembre de 2009 
Contestada por el Consejero de Gobernación 
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2009 

Véase respuesta a la Pregunta 
escrita 8-09/PE-004543 
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RELACIÓN CON ÓRGANOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS 

CAJAS DE AHORROS 

8-09/CGAC-000005, Renuncia de Dña. Catalina 
Cardón Galera a su condición de Consejera Ge-
neral de la Asamblea General de la Caja General 
de Ahorros de Granada 

 

Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía, de día 
23 de diciembre de 2009 
Orden de publicación de 14 de enero de 2010 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión ce-
lebrada el día 23 de diciembre de 2009, ha conocido la 
renuncia presentada por Dña. Catalina Carrión Galera a 
su condición de Consejera General de la Asamblea 
General de la Caja General de Ahorros de Granada. 

 

8-09/CGAC-000005, Propuesta de designación 
de Dña. María Josefa Navarro Alfanbra como 
Consejera General de la Asamblea General de la 
Caja General de Ahorros de Granada 

 

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía 
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía, de día 
23 de diciembre de 2009 
Orden de publicación de 14 de enero de 2010 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión ce-
lebrada el día 23 de diciemhre de 2009, ha conocido la 
propuesta de designación de Dña. María Josefa Nava-
rro Alfambra como Consejera General de la Asamblea 
General de la Caja General de Ahorros de Granada, 
presentada por el G.P. Popular de Andalucía. 
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